

**Betreff:****Neue Standorte für demontierte Sitzbänke "Im Mittelfeld"****Organisationseinheit:**

Dezernat VIII

67 Fachbereich Stadtgrün und Sport

**Datum:**

28.11.2023

**Beratungsfolge**

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 322 Nördliche Schunter-/Okeraue (zur Kenntnis)

**Sitzungstermin**

28.11.2023

**Status**

Ö

**Sachverhalt:**

Beschluss des Stadtbezirksrates 322 vom 22.08.2023:

“Der Stadtbezirksrat bittet die Verwaltung, die beiden „Im Mittelfeld“ demontierten Sitzbänke in der eingezäunten Außenanlage des Jugendzentrums Wenden und im Bereich des Inge-Kükelhan-Weges (Veltenhof) aufzustellen.“

Die Verwaltung teilt hierzu Folgendes mit:

Nicht benötigte Sitzbänke werden einem gesamtstädtischen Pool zugeführt. Es kann daher nicht sichergestellt werden, dass die gleichen Bänke aufgestellt werden, welche zuvor demontiert wurden. Es werden – sobald die Witterungsbedingungen ein Befahren der Fläche ohne Folgeschäden ermöglichen und Personal zur Verfügung steht – zwei Bänke an den vorgeschlagenen Standorten aufgestellt.

Loose

**Anlage/n:**

keine